

CÓRDOBA

Superficie: 88 cm²
Coste: 179

1 de Junio 2002

E.G.M.: 93.000 O.J.D.: 19.280

CONTEMPORÁNEO

El Museo Patio Herreriano de Valladolid abre sus puertas

EFE | VALLADOLID

■ El Museo Patio Herreriano de Arte Contemporáneo abrió ayer sus puertas a los medios de comunicación, antes de ser inaugurado por el Rey Juan Carlos el próximo día 14, con la pretensión de "seducir a la sociedad", según comentó la directora del Museo, María Jesús Abad.

"El Museo de Arte Contemporáneo es un milagro producido por dos instituciones, por un lado, el Ayuntamiento de Valladolid, que ha aportado el edificio, las reformas y que ha realizado un gran esfuerzo económico para cubrir los presupuestos operativos del museo y, por otro, la Asociación Colección Arte Contemporáneo, que ha recopilado las obras que se exponen", indicó Abad. El museo se compone de once salas, en las que habrá un orden cronológico.